

*L'Union Africaine condamne à
nouveau le blocus américain
contre Cuba*

18 de febrero

Resolución de la Unión Africana CONTRA EL BLOQUEO

MinRex

La Havane, 19 fév (RHC) L'Union africaine (UA) a condamné aujourd'hui pour la quinzième fois le blocus économique, financier et commercial imposé par le gouvernement des États-Unis contre Cuba, le dernier jour du 37ème Sommet du bloc régional.

C'est ce qu'a confirmé l'ambassadrice de La Havane auprès de l'organisation politique africaine, Lourdes Marrero, sur son compte du réseau social X.

À cette occasion, l'UA a demandé le retrait de l'île des Caraïbes de la liste des pays qui soutiendraient le terrorisme.

L'adoption du texte intitulé "Résolution sur la levée de l'embargo économique, commercial et financier imposé à la République de Cuba par les États-Unis d'Amérique" a une fois de plus entériné la solidarité du continent africain avec l'île des Caraïbes et son soutien à la demande qu'elle présente chaque année aux Nations Unies.

Le 37e sommet des chefs d'État et de gouvernement de l'UA s'est achevé aux premières heures du lundi matin après une session de deux jours sur le thème "Éduquer pour le 21e siècle : construire des systèmes éducatifs résilients pour accroître l'accès à un apprentissage inclusif, de qualité et pertinent en Afrique".

D'intenses discussions à huis clos ont porté, entre autres, sur l'éducation, la paix, la sécurité et les initiatives de réforme organisationnelle. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347585-lunion-africaine-condamne-a-nouveau-le-blocus-america-in-contre-cuba>



Radio Habana Cuba